



i704 MOTTO РУС

Адрес/Address:

129164 Россия, Москва
Ракетный бульвар, 16

Телефон/Telephone:

+7 (495) 532 51 55; +7 (925) 534
55 75

E-mail:

info@motto.com.ru

Веб-сайт/Web-site:

motto.dk

С 1985 года компания MOTTO занимает лидирующее положение по продажам товаров для детского творчества и развития. В настоящее время MOTTO является эксклюзивным дистрибутором концепций TOPModel, Creative Studio, My Style Princess, Miss Melody и других в России, Дании, Финляндии, Швеции. MOTTO РУС представляет большой ассортимент товаров для девочек и мальчиков в возрасте от 3 до 16 лет. Партнерами MOTTO являются магазины игрушек, торговые центры, магазины подарков, книжные магазины и супермаркеты.

Since 1985, MOTTO has been a leader in sales of goods for children creativity and development. Currently, MOTTO holds an exclusive right for distribution of TOPModel, Creative Studio, My Style Princess, Miss Melody and others great concepts in Russia, Denmark, Finland, Sweden. MOTTO RUS presents a wide range of items for girls and boys from 3 to 16 years old. MOTTO partners are toy stores, shopping centers, gift shops, bookstores and supermarkets.